

Info-Abend am 8.3. / Teilnehmer-Auslosung am 16.3.

In großem Rahmen werden Kernener Bürgerinnen und Bürger in den kommenden Monaten daran beteiligt, die Hangweide zukunftsfit zu machen. Die Diakonie Stetten e.V., bisherige Besitzerin des rund 8 Hektar großen Areals, gibt das Gelände fast vollständig auf. Für die Gemeinde Kernen ergibt sich damit die große Chance, das bisher umzäunte Quartier zu öffnen und völlig neu zu entwickeln. Konzeptideen hierzu sollen aus der Bürgermitte heraus abgesteckt werden.

Was könnte auf der Hangweide als neue Brücke zwischen den Ortsteilen entstehen? Vieles ist denkbar: Innovatives Wohnen, soziale und kommunale Einrichtungen und zukunftsweisendem Kleingewerbe. Hinzu kommen Fragen der Ökologie, Energieversorgung und der optimalen Straßen- und Wegeplanung... – noch ist alles offen.

Einige Einwohner wurden bereits per Zufallsgenerator zur Teilnahme eingeladen, jetzt erhalten weitere Interessierte durch den beiliegenden Rückmeldebogen die Chance, ins Teilnehmerfeld zu gelangen. Einfach den Rückmeldebogen ausfüllen und bis spätestens Donnerstag, 15. März 2018, im Rathaus Rommelshausen oder in der Verwaltungsstelle Stetten abgeben.

Herzlich eingeladen sind alle Interessierten auch zum **Info-Abend am Donnerstag, 8. März, um 19.00 Uhr im Bürgerhaus Kernen**. An diesem **Auftaktabend des Bürgerbeteiligungsprozesses** erfahren Sie alles Wesentliche über den aktuellen Sachstand und den Prozessablauf, außerdem besteht im Verlauf des Abends nochmals die Möglichkeit sich zur Teilnahme zu bewerben. Die öffent-

liche **Auslosung der Teilnehmer folgt am Freitag, 16. März, um 11.00 Uhr im Bürgerhaus**.

Bis zu vier Gruppen mit je 20 bis 25 Teilnehmern loten anschließend in drei Workshops von März bis Mai die unterschiedlichen Wünsche und Erwartungen an die Hangweide aus und erarbeiten ihre Konzepte. Zu diesen nehmen die Gemeinde und deren beteiligte Projektpartner (LBBW Immobilien Kommunalentwicklung GmbH (KE), Kreisbaugruppe) fachlich Stellung, ehe im Herbst weitere Arbeitsgruppensitzungen folgen. Die Gruppenergebnisse stehen anschließend im Gemeinderat zur öffentlichen Debatte und fließen in dessen Vorgaben (Auslobungstext) für den städtebaulichen Wettbewerb und das sich anschließende Bebauungsplanverfahren ein.



Anmeldung

Bürgerbeteiligung zur städtebaulichen Neuordnung des Baugebiets „Hangweide“ in Kernen im Remstal

Absender:

(bitte zusätzlich mit Telefonnummer oder E-Mail-Adresse)

Name

Straße

PLZ / Ort

Telefonnummer

E-Mail Adresse

Bitte bis zum **15. März 2018** im Rathaus Rommelshausen oder in der Verwaltungsstelle Stetten einwerfen:

Anmeldung: An der Bürgerbeteiligung zur städtebaulichen Neuordnung des Baugebiets „Hangweide“ bin ich interessiert und möchte gerne teilnehmen.

Es wird den ersten Workshop geben am:
21.03.2018 oder am 22.03.2018 (Wahlmöglichkeit)
ca. 18.00 Uhr bis 20.00 Uhr.

Ich möchte teilnehmen am (bitte ankreuzen):

21.03.2018 22.03.2018

Die beiden weiteren Workshops finden am 21.04.2018 und 05.05.2018 statt

Datum, Unterschrift

Bürgermeisteramt Kernen im Remstal
z.Hd. von Frau Beetz
Stettener Str. 12 · 71394 Kernen im Remstal